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7 月は母子の健康月間です！ 

2023-2024 年度の岡崎東ロータリークラブ会長を仰せつかりました畔栁秀幸です。伝統ある当クラブの会長に就

任いたしますことは誠に光栄であることと同時にその責任の重大さを思うと身の引き締まる思いでもあります。思い起

こせば地区大会主幹から 50 周年に至るまで一向に終息しない新型コロナウィルスの中で各年度の会長・幹事さんは

色々な制限や取り巻く環境の変化によって、大変なご苦労が有ったと思います。改めて感謝申し上げます。 

今回の会長就任につきましては、古くは私の父が２5 年前に第 26 代会長を仰せつかり、その当時私は青年会議所業

種別部会の石材部会長として全国を飛び回っておった事を思い起こします。父のロータリークラブへの想いは自身の心

のステータスであり、また東ロータリークラブの会員さんの温かい友情に包まれ、最後ロータリークラブを終える時ま

で自身のライフワークと成っていたように思います。 

そして今回私が 51 代会長として就任させて頂く事に成りまして、ロータリアンとしての知識と力量不足ですが、改

めて岡崎東ロータリークラブの会員の皆様の為に少しでもお役に立てればと思い、これまでの御恩も有りお引き受けさ

せていただきました。一年間よろしくお願いします。 

 

【畔栁会長】2023-24 年度国際ロータリーテーマとして、ゴードン R.マッキナリー会長が「世界に希望を生み出

そう」と掲げられました。現在地球上で多くの人たちが希望を失うのは物質面な貧困だけでなく、メンタル面の貧困を

補うべくメンタルヘルスの重要性を説いておられます。RI 会長は職業柄、コロナ・紛争のみならず様々な苦難から世

界が立ち直れるように希望を取り戻す事で、他の人を助けることで、ストレスが軽減され、気分が良くなり、自身のメ

ンタルヘルスと幸せの為にもなること。また、その中で培われる友情は、素晴らしい連帯意識と仲間意識を生み、それ

自体がメンタルヘルスと幸せに欠かせない要素と説いて見えます。 

そこで 2760 地区の酒井法丈ガバナーは地区方針を「培おうプライド、育もうブランド、そして未来へ！！」又、新

しい行動計画『ＤＥＩ』を提唱されております。Diversity(多様性) Equity（公平さ） Inclusion(包括・一体性)です

が、一言で言い表すと「多様性を認め、公平性をもって、尊重され個々の能力が発揮できる環境」と成ります。人種・

性別・宗教・価値観等様々な属性を持った人たちが組織や集団で共存している状態を（多様性）とし、そこに「無意識

の偏見」を無くし、そしてここの性質や特徴、能力をふまえ考え方や方向性に偏りが生じないよう（公平）さを保ち、

組織内の多種多様な考え方や価値観を受け入れる（包括・一体性）ことにより活発な活動・発言と成り、この組織に所

属する満足感につながるという事です。ロータリーは常に進化しなければなりません。 

我々のクラブも過去が有ってこそ未来が有る認識を強くし継続と革新をバランスよく運営してゆきたいと考えてお

ります。前年度行われました RLI（会長エレクト研修）では「楽しい例会と良いクラブ」の模索でした。そこで毎回の

例会時に会員の３分間スピーチをしていることをお聞きし、早速取り入れたいと思いましたので、プログラム委員会

さん会場委員会さんには調整をお願いしているところです。 

私は今年度あえてテーマ等設けませんでしたが、クラブ会員の皆さんが例会に出席することが楽しみになり、為にな

るようなクラブにしたいとまず第一に思いました。各業界を代表する選ばれた会員同士の楽しい会話・美味しい食事・

新しい情報を得て勉強になった例会プログラム、卓話者・ゲストとの新たな出会い等ロータリアンであるからこそ得

られる特権を大いに享受して頂いて沢山の「お土産」を持って帰って頂きたいと思っております。 

例会がクラブ会員にとって、友愛に満ちた心安らぐ特別な時間となるよう全ての委員会が協力し合って運営されるこ

とを目指します。そこで具体的な目標ですが、 

1. クラブ例会の内容をより一層充実させる。 

2. クラブ長期計画を検討する。 

3. 会員増強に努める。 

51 期【No2 号】第 2347 回例会                         2023/7/13 

 （過去 3 回の修正出席率 6/1：100% 6/15：100％ 6/22：100%） 
 

 

 

 

 

 

 

【本日の卓話】               
職業奉仕委員長  鋤柄英明 君 

社会奉仕委員長   神谷 浩 君 
「 今年度事業計画 」 

【前回の会長挨拶】 

【前回卓話】     「 就任挨拶 」    第 51 代 会長 畔栁秀幸君 ／ 幹事 鈴木圭介君 
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ご来訪者  米山奨学生 楊
ヨウ

 迪
テキ

 様 

入 会 式  市川守彦君・都築大輔君 

祝電披露  松本東ロータリークラブより 

幹事報告 （鈴木圭介君）    
【第 5 回理事会報告】（7/6 開催） 

・おかざきアートのるつぼ 2023 協賛の件：承認 

・長瀬楽人会助成金の件（8/3 助成金贈呈）：承認 

・終戦記念粗食例会の件(米山へ差額¥600寄付)：承認 

・2025 年規定審議会「立法案」提出の件：提出なし 

・2026-27 年度ガバナーノミニー推薦の件：推薦なし 

・近藤金作君･三浦泰廣君出席義務免除の件：承認 

① ロータリーは我々個々のロータリアンが草の根と成って地区を支え、その地区がＲＩを支えているのです。決して

ＲＩが高い所から命令するべきものでは有りません。ロータリーの未来を作るのはそれぞれのクラブです。ロータ

リーを発展させるには、自分の所属しているクラブを活性化させる事で、活気あるクラブづくりに努めたいと思い

ます。それには更に例会の内容を充実させることが重要で、特にプログラム委員会さんと親睦活動委員会さんそし

て会場委員会さんに工夫を凝らして頂きたいと思っております。 

② また、５０周年が終わり次の時代へとスタートした岡崎東ロータリークラブの近々の課題と将来の進むべき道を照

らす出すことも必要かと思われます。長期計画検討委員会と危機管理委員会は並走して、安心安全なクラブ運営を

目指します。 

③ 会員の高齢化が進む中でどうしても退会者が増えるのはやむを得ない事ですが、クラブの運営や事業の遂行が予算

的に厳しくなっている状態について会員増強に本気で取り組む必要性を感じております。会員増強委員会にお任せ

ではなく全ての会員が増強委員長に成ったつもりで会員増強委員会さんを中心にクラブ会員全員で取り組みたい

と思います。ただ注意して頂きたいのは安易に会員を増強するのではなく、会員同士の親睦を第一に考えますの

で、推薦人になる方は慎重かつスピーディーな検討をお願いします。 

また、そのほかの委員会さんにおきましても、その委員会としてクラブの活性化の方策を探って頂き、より「良いク

ラブ・楽しい例会」を作る為に、前例にこだわることなく勇気と自信をもって新たなるチャレンジをしてほしいと考え

ます。来年の今頃には、「楽しいロータリライフだったな。」っと会員の皆さんと喜べるように、微力ではありますが鈴

木幹事と一緒に精一杯務めさせて頂きますので、ご指導とご協力をよろしくお願いします。 

【鈴木幹事】本年度幹事を仰せつかりました鈴木でございます。ロータリー歴は 14 年程ですが不勉強で反省してお

ります。保険業界の役を受けておりまして出張が多く、ロータリーの例会に参加できず申し訳ありませんでした。１年

副幹事で勉強させていただきましたが、わからないことがたくさんありました。長期計画委員会でもお話ありました

が、会費の問題も含め会員増強が大切だと思っております。また楽しいクラブ作りをしていきたいと思いますが、不勉

強で右も左も分かっておりません。皆様のご指導ご鞭撻いただきまして、畔柳年度を盛り上げていきたいと思います。 

あずま会の会計も三城君に変わっていただき、１年間幹事の仕事を全うしていきたいと思います。至らぬ点は多いと

思います。改善できるところは改善をしていきたいと思います。 

とにかく一にも二にも楽しいクラブ作りをしていきたいと思いますので、一年間よろしくお願いいたします。 

 
初点鐘 畔栁会長 

 
稲垣直前会長から畔栁会長へ 

 
幹事バッジの引継ぎ 

 
米山奨学生へ奨学金贈呈 

 
7 月のお誕生日おめでとう！ 

 
そうこそ！岡崎東クラブへ 

 
祝電披露  

 
姉妹クラブ松本東 RC より 

 

 

 

*****新会員プロフィール***** 

氏 名：市川 守彦 君 

職業分類：建設資材卸売 

㈱カーザミカワ 代表取締役 

住 所：岡崎市吹矢町 

推薦者：野村政弘君･本田康英君 
 

 

*****新会員プロフィール***** 

氏 名：都築 大輔 君 

職業分類：土木工事 

㈱都築商店 代表取締役社長  

住 所：岡崎市明大寺町 

推薦者：生駒尚久君･小林清文君 

ようこそ岡崎東ロータリークラブへ  新入会員入会式  市川守彦君・都築大輔君 
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・市川守彦君委員会配属(公共ｲﾒｰｼﾞ向上/ｲﾝﾀｰｱｸﾄ)：承認 

・都築大輔君委員会配属(親睦出席/ﾛｰﾀｰｱｸﾄ)：承認 

・ロータリーの友 Web への移行について 

◼ 7 月のロータリーレートは１$＝145 円です 

◼ 姉妹クラブの松本東RCより祝電とお花が届いてます。 

◼ 7/1(土)名古屋芸術大学にて地区ローターアクトクラ

ブ強化研修が開催され、杉田ローターアクト委員長が

出席されました。 

◼ 7/1(土)愛知青年の家にて第１回地区インターアクト

委員会が開催され、三城地区インターアクト副委員長

が出席されました。 

◼ 7/5(水)ウインクあいちにてクラブ活性化セミナーが

開催され、畔栁会長、清水エレクトが出席されました。 

◼ 7/6(木)19 時～りぶらで開催される第１回ローター

アクトクラブの例会に畔栁会長と杉田ローターアクト

委員長が出席されます。 

◼ 7/11(火)光ヶ丘女子高等学校にてインターアクトク

ラブ例会が開催されます。出席された方はメークアッ

プになります。 

◼ 6/22(木)長期計画検討委員会を開催しました。 

◼ 今年度の計画書、ロータリーの友、ガバナー月信をま

た、地区研修協議会報告書を出席者に配布させて頂き

ました。アレンジケースをご確認ください。 

◼ 次週７/１３例会終了後501号室にて第3回クラブア

ッセンブリーを開催します。対象者の方はご出席よろ

しくお願いします。 

◼ 今年度も 7/1～10/31 クールビズを継続します。上

着とバッジはお忘れないようお願いします。 

◼ 例会変更の案内が来ています。週報あづまにサイン受

付の情報が掲載されますのでご確認ください。本年度

よりコロナによる出席義務免除の特例が解除されメー

クアップが必要となりますのでよろしくお願いします。 

出席委員会  本日の出席率 83.67%（欠席 8 名） 

前々回(6/22)の修正出席率 100%（欠席 0 名） 

親睦委員会  7 月慶祝の発表 

新年度親睦夜間例会案内 

ロータリー財団委員会  小銭寄付のお願い 

ニコニコ委員会  
☺ 市川幾雄名誉会員 本日お邪魔します。 

☺ 畔栁秀幸君 一年間よろしくお願いします。 

☺ 稲垣寿君 昨年度は大変お世話になりました。新年度

の船出をお祝いします。 

☺ 市川守彦君･都築大輔君 本日より入会させて頂きま

す。宜しくお願い致します。 

☺ 野村政弘君 畔栁会長･鈴木幹事一年間よろしくお願

いします／新会員の市川守彦君を紹介します。守彦君

をよろしくお願いします/頑張れドラゴンズ！ 

☺ 生駒尚久君 新会員を紹介させて頂きます。 

☺ 鋤柄英明君 新入会員の市川さん都築さんの入会を歓

迎します。 

☺ 長坂勲君･山内隆一君･小林清文君･林孝夫君･南鉉君･

新浪勝也君･小出一輔君 畔栁会長･鈴木幹事の船出を

お祝いします。 

☺ 石川雅規君･坂野弘君 50 周年記念誌が出来ました。

皆様に配布致します。宜しくお願いします。 

☺ 鈴木圭介君(14 年)･杉田広喜君(9 年)･片岡達宏君(3

年) 皆出席を喜んで。 

☺ 金安久文君･西脇謙二君･石川雅規君･新浪勝也君 今

年度ニコニコ委員会を務めさせて頂きます。メンバー

の皆さんの沢山のメッセージをお待ちしております。 

☺ 就任･退任の皆さんよりニコにご協力頂きました。 

 【お願い】例会を欠席する場合は、食事の手配の都合上、前日の午後 4 時 30 分までにご連絡をお願いします。 

 

 

7 月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

7 月 20 日（木） 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

7/27(木)18:00～ 魚 清 「新年度親睦夜間例会」 

他クラブサイン受付・休会のお知らせ 

例会予定日 RC 名 サイン受付場所 

7 月 18 日（火） 豊田中 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

7 月 19 日（水） 岡崎/豊田東 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

7 月 25 日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

7 月 26 日（水） 三河安城 ホテルグランドティアラ南名古屋１階 11:30～12:30 

8 月 21 日（月） 豊田西 名鉄トヨタホテル 6 階事務局 11:30～12:30 

8 月 22 日（火） 岡崎城南 岡崎ニューグランドホテル 1 階ロビー 11:30～12:30 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 7 月 28 日(金) ザ・トラディション GC 定例会 ／ 総会（魚清） 

ひよどり会 7 月 13 日(木)18:00～ 魚清 総会 


